

Chers Amis,

Je voudrais aujourd’hui, afin d'aider chacun, mais surtout ceux qui ont des difficultés à démarrer ou bien à être fidèle à l'oraison, vous rappeler que **chaque jour, le Seigneur nous offre un Rendez-vous d'Amour.**

Chaque jour, **Il nous attend**. Arrêtez-vous quelques instants sur ce Jésus qui vous attend. Regardez-le... Qu’allez-vous faire ? le faire attendre ? ou vous jeter dans ses bras de Père, poser votre cœur sur son cœur ?

Dans un couple, sommes-nous insensible à cet Amour de l'autre ? Et vous demeureriez insensible à celui que Jésus vous offre ?

Voici un extrait d'une lettre du Père Caffarel :

Une sensation de détresse nous saisit lorsqu'à notre arrivée dans une ville inconnue — au port, à la gare, à l'aéroport — personne n'est là pour nous attendre. En revanche, si un visage joyeux nous accueille, si des mains se tendent vers nous, nous voilà aussitôt merveilleusement réconfortés, délivrés de l'impression d'être égarés, perdus (...). Combien réconfortant aussi de découvrir chez nos hôtes qu'ils nous attendaient. Parents et enfants n'ont pas besoin de dire grand-chose pour que nous le devinions : leur accueil, une certaine qualité d'emprise suffisent.

Je voudrais, cher ami, qu'en allant à l'oraison vous ayez toujours la forte conviction d'être attendu : attendu par le Père, par le Fils, et par l'Esprit Saint, attendu dans la Famille trinitaire(...)

Le Seigneur toujours nous attend. Mieux : nous n'avons pas fait quelques pas que déjà il vient à notre rencontre. Rappelez-vous la parabole : « Comme il était encore loin, son père l'aperçut, fut touché de compassion, courut se jeter à son cou et l'embrassa longuement. » Et pourtant, vous vous en souvenez, ce fils avait gravement offensé son père, Il n'empêche qu'il était attendu, impatiemment.

Alors, vous ouvrez votre agenda ?

Je vous souhaite de beaux rendez-vous avec Jésus et vous dit : à dans un mois !

Martine Cousin, pour toute question : martinecousinencadrement@gmail.com